
下元  希維さん
高知中央高等学校 普通科 卒業

Shimomoto Kizuna

頑張るルーキ
ーズ！

就職先

令和4年度
入社

Rookies  
work  hard.

地元高知県で地域社会に貢献できる仕事
をしたいと思っていた時に金星製紙を知り
ました。不織布業界は長年にわたり安定
した需要があり、特に環境に配慮した製品
の需要が高まっているため将来性を感じ、
何よりも金星製紙の企業理念や社風に
共感し私の価値観と合っていると感じま
した。金星製紙なら地域社会に貢献し自己
成長を図れる環境で働けると思い就職を
決めました。

就職先（会社や職種）を
決めた理由は？

私が配属された高知工場不織布第2課では
不織布の製造をしています。現在は製造
工程の原料工程を担当し原料投入、薬品
溶解、不織布のシート化工程で運転操作や
製造ライン上の監視作業及び清掃が主な
仕事内容です。覚える事も多く大変ですが、
日々レベルアップし一人前になるのを目標
にやりがいを感じています。

どんな仕事をしていますか？

入社から2年と6か月経ち職場にも慣れ、
仕事も任せて頂けるようになりましたが、
まだまだ未熟で分からない事やミスをする
事もあり日々精進しています。これからも
高い技術を身に着け先輩たちのように後輩
の成長をサポートできるよう努めています。
又プライベートでも家族や友人も大切に
していきたいと思っています。

将来の目標や夢（希望）は？

金星製紙株式会社
高知工場 不織布第２課 勤務

企業紹介 115P→

高校生活で悩みも沢山あるでしょうし壁に
ぶつかる事もあるでしょう。そんな時はポジ
ティブに受け止め改善点を見出すことは
経験となり自分の成長に繋がります。
その経験には無駄はありません。社会に
出て必ず自分の強さとなりますので頑張って
ください！

仕事や趣味のサッカーも！
充実した日々を過ごせています。

後
輩
の

皆
さ
ん
へ
！

頑張るルーキーズ！

頑 張るルーキーズ！
就職したばかりの先輩たちが就職のきっかけや仕事内容、目標や夢、

そして皆さんへのメッセージを語ってくれました。

ぜひ、彼らの声を参考にしてみてください！

Rookies 
work hard.

頑張るルーキーズ！
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赤山 鈴音さん
高知県立高知丸の内高等学校 普通科 卒業

Akayama Suzune

頑張るルーキ
ーズ！

就職先

令和6年度
入社

Rookies  
work  hard.

実は、高校3年生の半ば頃まで銀行員という
進路自体全く考えていなかったのですが、
「高知県で地域貢献したい」という私の考え
と、担任からの推薦もあり銀行員を目指し
ました。他の銀行ではなく高知銀行に決め
たのは、見学会や説明会での会社の雰囲
気に惹かれ、「ここで働いたら絶対に楽し
い」と感じたからです。

就職先（会社や職種）を
決めた理由は？

私の担当の貸付は、振込や手形・ローンなど
のお金の貸出の処理などが主な仕事です。
毎日あるのは、メールの登録（どこに何を
送ったか管理するため）や、書類をファイル
に綴じこんでいく作業です。一見すると簡単
ですが、きちんとしないと大変なことになる
ので責任もあり、その中で銀行のシステムに
慣れていっています。

どんな仕事をしていますか？

入行してから「銀行員は、貸付や運用と
いった形でお客様の夢を叶えるお手伝いが
できる仕事だ」という話を聞き、仕事を通し
てお客様の夢を叶えたいという夢ができま
した。私自身、初めは「株式とは何ぞや？」
という状態だったので、そういった初心者
の方にも寄り添える行員になりたいです。

将来の目標や夢（希望）は？

株式会社 高知銀行
久万川橋支店・東久万支店・薊野支店 お客様サービス課（貸付） 勤務

企業紹介 166P→

私の学生時代の後悔は「大人ぶって
しまったこと」です。学生の間は「今しか
できないこと」、社会人になると「今できる
こと」が大事だと思います。大人にはいつ
でもなれます。でも子供でいられるのは今
だけです。（こんなことを書くと世の先生
方に怒られるかもしれませんが）存分に、
かつ節度は持って羽目を外してください。
皆さんの夢を応援しています！

後
輩
の

皆
さ
ん
へ
！

学生時代って本当に尊いです！
ぜひ今の内に
色んな経験をしてください！

菅  星空さん
高知県立須崎総合高等学校 普通科 卒業

Suga Seira

頑張るルーキ
ーズ！

就職先

令和6年度
入社

Rookies  
work  hard.

地元での仕事を考えていた中、土佐ガスの
佐川営業所を見つけました。気になって
調べていくうちにガス事業の他にも様々な
事業を手掛けていることを知り、また企業
見学に参加した際にはお客様との信頼関係
を強く感じました。そういったお客様に寄り
添い多方面に活躍している姿に魅力を感じ
たことがきっかけで就職を決めました。

就職先（会社や職種）を
決めた理由は？

ガスを使っていただいているお客様の
もとへお伺いし、器具の点検や修理、お客
様により安全・快適に暮らしていただける
ような提案などをさせていただいています。
訪問先それぞれに特徴があり、予想外の
出来事や分からなくなることもあります
が、困った時は上司や先輩方が親切に
教えてくださるので安心して仕事すること
ができています。

どんな仕事をしていますか？

これから先たくさんの方に顔と名前を覚え
てもらい、何かあったときはこの人に任せ
たい！と思ってもらえるような頼れる存在
になりたいと思います。お客様に安心して
任せてもらえるよう多くの経験を積み、
知識や技術を身につけ、お客様との会話を
大切にしながら日々成長し続けたいです。

将来の目標や夢（希望）は？

土佐ガス株式会社
佐川営業所 勤務

企業紹介 154P→

新しい環境になると多様な体験や知識を得る
機会がたくさんあります。初めてのことばかりで
戸惑うこともあるかもしれませんが、焦らず自分の
ペースを大切にしながら物事に取り組むことが
大事だと思います。失敗や困難も成長できる良い
機会なのでそれらも経験として受け入れ、前向き
に取り組んでみてください。

ご
活
躍
を

応
援
し
て
い
ま
す
！

頑
張
っ
て
く
だ
さ
い
！

後
輩
の

皆
さ
ん
へ
！

頑張るルーキーズ！ 頑張るルーキーズ！
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赤山 鈴音さん
高知県立高知丸の内高等学校 普通科 卒業

Akayama Suzune

頑張るルーキ
ーズ！

就職先

令和6年度
入社

Rookies  
work  hard.

実は、高校3年生の半ば頃まで銀行員という
進路自体全く考えていなかったのですが、
「高知県で地域貢献したい」という私の考え
と、担任からの推薦もあり銀行員を目指し
ました。他の銀行ではなく高知銀行に決め
たのは、見学会や説明会での会社の雰囲
気に惹かれ、「ここで働いたら絶対に楽し
い」と感じたからです。

就職先（会社や職種）を
決めた理由は？

私の担当の貸付は、振込や手形・ローンなど
のお金の貸出の処理などが主な仕事です。
毎日あるのは、メールの登録（どこに何を
送ったか管理するため）や、書類をファイル
に綴じこんでいく作業です。一見すると簡単
ですが、きちんとしないと大変なことになる
ので責任もあり、その中で銀行のシステムに
慣れていっています。

どんな仕事をしていますか？

入行してから「銀行員は、貸付や運用と
いった形でお客様の夢を叶えるお手伝いが
できる仕事だ」という話を聞き、仕事を通し
てお客様の夢を叶えたいという夢ができま
した。私自身、初めは「株式とは何ぞや？」
という状態だったので、そういった初心者
の方にも寄り添える行員になりたいです。

将来の目標や夢（希望）は？

株式会社 高知銀行
久万川橋支店・東久万支店・薊野支店 お客様サービス課（貸付） 勤務

企業紹介 166P→

私の学生時代の後悔は「大人ぶって
しまったこと」です。学生の間は「今しか
できないこと」、社会人になると「今できる
こと」が大事だと思います。大人にはいつ
でもなれます。でも子供でいられるのは今
だけです。（こんなことを書くと世の先生
方に怒られるかもしれませんが）存分に、
かつ節度は持って羽目を外してください。
皆さんの夢を応援しています！

後
輩
の

皆
さ
ん
へ
！

学生時代って本当に尊いです！
ぜひ今の内に
色んな経験をしてください！

菅  星空さん
高知県立須崎総合高等学校 普通科 卒業

Suga Seira

頑張るルーキ
ーズ！

就職先

令和6年度
入社

Rookies  
work  hard.

地元での仕事を考えていた中、土佐ガスの
佐川営業所を見つけました。気になって
調べていくうちにガス事業の他にも様々な
事業を手掛けていることを知り、また企業
見学に参加した際にはお客様との信頼関係
を強く感じました。そういったお客様に寄り
添い多方面に活躍している姿に魅力を感じ
たことがきっかけで就職を決めました。

就職先（会社や職種）を
決めた理由は？

ガスを使っていただいているお客様の
もとへお伺いし、器具の点検や修理、お客
様により安全・快適に暮らしていただける
ような提案などをさせていただいています。
訪問先それぞれに特徴があり、予想外の
出来事や分からなくなることもあります
が、困った時は上司や先輩方が親切に
教えてくださるので安心して仕事すること
ができています。

どんな仕事をしていますか？

これから先たくさんの方に顔と名前を覚え
てもらい、何かあったときはこの人に任せ
たい！と思ってもらえるような頼れる存在
になりたいと思います。お客様に安心して
任せてもらえるよう多くの経験を積み、
知識や技術を身につけ、お客様との会話を
大切にしながら日々成長し続けたいです。

将来の目標や夢（希望）は？

土佐ガス株式会社
佐川営業所 勤務

企業紹介 154P→

新しい環境になると多様な体験や知識を得る
機会がたくさんあります。初めてのことばかりで
戸惑うこともあるかもしれませんが、焦らず自分の
ペースを大切にしながら物事に取り組むことが
大事だと思います。失敗や困難も成長できる良い
機会なのでそれらも経験として受け入れ、前向き
に取り組んでみてください。

ご
活
躍
を

応
援
し
て
い
ま
す
！

頑
張
っ
て
く
だ
さ
い
！

後
輩
の

皆
さ
ん
へ
！

頑張るルーキーズ！ 頑張るルーキーズ！
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草道  亮哉さん
高知県立高知工業高等学校 土木科 卒業

Kusamichi  Ryoya

頑張るルーキ
ーズ！

就職先

令和4年度
入社

Rookies  
work  hard.

高校時代から地図に残る仕事がしたいと
思っており、現場監督になることを目指して
いました。
高校二年生の時に福留開発の現場見学会
に参加したのですが、そこで福留開発は
新しいことに挑戦していく会社で、ICTを
活用した施工にも県内でいち早く取り組ん
でいるという説明を受けました。実際にICT
を活用した現場も見せて頂くことで自分も
その技術を使って活躍したいと思うように
なり、福留開発への就職を決めました。

就職先（会社や職種）を
決めた理由は？

道路、橋梁、河川などの工事の施工管理や
測量などを行っています。
その中でも私は現在、道路の改良工事に
携わっており、日々の安全や施工に関する
管理を行っています。また、1日の現場業務
終了後には翌日の業務がスムーズに進む
よう、事務所で書類整理をしたり次の日の
準備を行ったりしています。

どんな仕事をしていますか？

将来の目標は誰からも信頼される現場
監督になることです。
同じ会社の職員だけでなく下請け業者の
方々にも慕ってもらえるような現場監督に
なるため、今まで以上に現場での経験を
積み、多くの知識を身につける努力をして
いきます。また、1級土木施工管理技士の
資格取得も目標のひとつなので、合格目指
して日々勉強も頑張ります。

将来の目標や夢（希望）は？

福留開発株式会社
土木部土木課 勤務

企業紹介 48P→

コミュニケーションが大事だと思います。社会人
になったら分からない事だらけで先輩や上司に
聞く事が多々ありますが、分からない事をそのまま
にしないことが大事だと思います。
また、就職活動で悩むとは思いますが、学校の
先生や知り合い等に相談しながら自分のしたい
ことを見つけ、決めていけば良いと思います。

工事が完成した時に
1番達成感を感じます！

後
輩
の

皆
さ
ん
へ
！

山本  愛実さん
高知県立伊野商業高等学校 キャリアビジネス科 卒業

Yamamoto Manami

頑張るルーキ
ーズ！

就職先

令和6年度
入社

Rookies  
work  hard.

接客業をしたかったのと、資格が必要となる
仕事だからです。飲食店でアルバイトして
いた経験のありお客様と直接かかわる
お仕事が自分に向いていて働く上でやり
がいを感じると考えました。
また、ドラックストアで働くには資格を求め
られるので、自分で本気で勉強する機会が
あり成長するチャンスであり、店員としての
スキルも上がり、頼りにされる人になれる
と考え、この仕事に決めました。

就職先（会社や職種）を
決めた理由は？

今は店舗での納品作業やレジ、担当業務
などを行っています。
最近ビューティーのトイレタリーという仕事
を担当することになり、棚替えやPOP作り
など新しい仕事をいただきました。「登録
販売者」の資格を持てば、お客様のお薬に
ついての接客もできるようになるので、
現在、お勉強の方も頑張っております。

どんな仕事をしていますか？

直近の目標は、登録販売者の資格を取って
お客様からも先輩後輩からも頼りにされる
立派なスタッフになることです。
ドラックストアで働く以上お客様の相談に
乗ることができないとお薬のことについて
聞かれたり、後輩ができても薬関連で頼ら
れることがないと思うのでまずは資格を
取れるように努力します。また、お客様が
気軽に話しかけられる利用しやすい店舗
作りを目指し、自分自身もそのようなスタッ
フになれるように頑張ります。

将来の目標や夢（希望）は？

株式会社 大屋
mac福井店 勤務

企業紹介 152P→

人とのコミュニケーションはとても大切なことだと思い
ます。先輩、後輩とすぐに仲良くなると教えてほしい
ことや聞きたいことを自分から聞くことが楽になります。
あと、話しかけられやすくなったりして自然とその場の
雰囲気も良くなると思います。そうすると、働きやすい
環境が自然と作れると思うのでまずはとにかく人と
話そうとすることが大切です。日常的なちょっとした
会話でも、お仕事に関することでも何でも話しに
行ったらとてもいいです。

分
か
ら
な
い
こ
と
は

何
回
で
も
聞
い
て
い
い
と
思
う
の
で

メ
モ
し
な
が
ら
聞
き
ま
し
ょ
う
！

後
輩
の

皆
さ
ん
へ
！

頑張るルーキーズ！ 頑張るルーキーズ！
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草道  亮哉さん
高知県立高知工業高等学校 土木科 卒業

Kusamichi  Ryoya

頑張るルーキ
ーズ！

就職先

令和4年度
入社

Rookies  
work  hard.

高校時代から地図に残る仕事がしたいと
思っており、現場監督になることを目指して
いました。
高校二年生の時に福留開発の現場見学会
に参加したのですが、そこで福留開発は
新しいことに挑戦していく会社で、ICTを
活用した施工にも県内でいち早く取り組ん
でいるという説明を受けました。実際にICT
を活用した現場も見せて頂くことで自分も
その技術を使って活躍したいと思うように
なり、福留開発への就職を決めました。

就職先（会社や職種）を
決めた理由は？

道路、橋梁、河川などの工事の施工管理や
測量などを行っています。
その中でも私は現在、道路の改良工事に
携わっており、日々の安全や施工に関する
管理を行っています。また、1日の現場業務
終了後には翌日の業務がスムーズに進む
よう、事務所で書類整理をしたり次の日の
準備を行ったりしています。

どんな仕事をしていますか？

将来の目標は誰からも信頼される現場
監督になることです。
同じ会社の職員だけでなく下請け業者の
方々にも慕ってもらえるような現場監督に
なるため、今まで以上に現場での経験を
積み、多くの知識を身につける努力をして
いきます。また、1級土木施工管理技士の
資格取得も目標のひとつなので、合格目指
して日々勉強も頑張ります。

将来の目標や夢（希望）は？

福留開発株式会社
土木部土木課 勤務

企業紹介 48P→

コミュニケーションが大事だと思います。社会人
になったら分からない事だらけで先輩や上司に
聞く事が多々ありますが、分からない事をそのまま
にしないことが大事だと思います。
また、就職活動で悩むとは思いますが、学校の
先生や知り合い等に相談しながら自分のしたい
ことを見つけ、決めていけば良いと思います。

工事が完成した時に
1番達成感を感じます！

後
輩
の

皆
さ
ん
へ
！

山本  愛実さん
高知県立伊野商業高等学校 キャリアビジネス科 卒業

Yamamoto Manami

頑張るルーキ
ーズ！

就職先

令和6年度
入社

Rookies  
work  hard.

接客業をしたかったのと、資格が必要となる
仕事だからです。飲食店でアルバイトして
いた経験のありお客様と直接かかわる
お仕事が自分に向いていて働く上でやり
がいを感じると考えました。
また、ドラックストアで働くには資格を求め
られるので、自分で本気で勉強する機会が
あり成長するチャンスであり、店員としての
スキルも上がり、頼りにされる人になれる
と考え、この仕事に決めました。

就職先（会社や職種）を
決めた理由は？

今は店舗での納品作業やレジ、担当業務
などを行っています。
最近ビューティーのトイレタリーという仕事
を担当することになり、棚替えやPOP作り
など新しい仕事をいただきました。「登録
販売者」の資格を持てば、お客様のお薬に
ついての接客もできるようになるので、
現在、お勉強の方も頑張っております。

どんな仕事をしていますか？

直近の目標は、登録販売者の資格を取って
お客様からも先輩後輩からも頼りにされる
立派なスタッフになることです。
ドラックストアで働く以上お客様の相談に
乗ることができないとお薬のことについて
聞かれたり、後輩ができても薬関連で頼ら
れることがないと思うのでまずは資格を
取れるように努力します。また、お客様が
気軽に話しかけられる利用しやすい店舗
作りを目指し、自分自身もそのようなスタッ
フになれるように頑張ります。

将来の目標や夢（希望）は？

株式会社 大屋
mac福井店 勤務

企業紹介 152P→

人とのコミュニケーションはとても大切なことだと思い
ます。先輩、後輩とすぐに仲良くなると教えてほしい
ことや聞きたいことを自分から聞くことが楽になります。
あと、話しかけられやすくなったりして自然とその場の
雰囲気も良くなると思います。そうすると、働きやすい
環境が自然と作れると思うのでまずはとにかく人と
話そうとすることが大切です。日常的なちょっとした
会話でも、お仕事に関することでも何でも話しに
行ったらとてもいいです。

分
か
ら
な
い
こ
と
は

何
回
で
も
聞
い
て
い
い
と
思
う
の
で

メ
モ
し
な
が
ら
聞
き
ま
し
ょ
う
！

後
輩
の

皆
さ
ん
へ
！

頑張るルーキーズ！ 頑張るルーキーズ！
9



田所  健斗さん
高知県立高知東高等学校 総合学科 卒業

Tadokoro Taketo

頑張るルーキ
ーズ！

就職先

令和4年度
入社

Rookies  
work  hard.

私は、学生時代サッカー部に所属していた
こともあり、体を動かす仕事がしたいと
思っていました。そんな時に先生方から、
郵便局への就職を勧めていただきました。
その際、郵便局の仕事は、体を動かすことが
でき、地域の方々に貢献できると説明して
いただいたことで、郵便局の仕事に魅力を
感じ、就職を決めました。

就職先（会社や職種）を
決めた理由は？

私は集配営業部に所属しており、主に郵便
物の配達をしています。基本的な一日の
流れは、出勤してから自分が担当する配達
区域の郵便物などを大まかに区分し、それ
から配達する道順通りに並べ、二輪車で
配達にお伺いするというものです。その他
にも、切手や年賀はがきを販売する営業
も行っています。

どんな仕事をしていますか？

仕事を始めて3年目となり、仕事にも慣れて
きました。顔なじみのお客さまも増え、
積極的に切手や年賀はがき販売のお声
がけもできるようになったことで、自信が
ついてきました。今後は、お客さまや社員
のみんなから信頼され、郵便局を引っ張っ
ていけるような社員になることを目標に
頑張っていきます。

将来の目標や夢（希望）は？

日本郵便株式会社
高知東郵便局 集配営業部 勤務

企業紹介 201P→

社会人になると挨拶はもちろん、返事をすること、メモを
とることなども大変重要です。分からないことをそのまま
にしていると、後になって、お客さまや会社に迷惑を
かけてしまうことがあります。今のうちに、「分からない
ことをそのままにせず、すぐに確認する」ことを心掛ける
ようにしておくと、社会に出たときに役立つと思います。
学生でも社会人でもオン・オフの切り替えが大事だと
思っています。仕事のときは仕事に集中し、休みの
ときには自分の趣味を楽しむようにしましょう。

地
域
の
み
な
さ
ま
に

喜
ん
で
い
た
だ
け
る
よ
う
、

笑
顔
で
郵
便
物
を

お
届
け
し
ま
す
。

後
輩
の

皆
さ
ん
へ
！

梅下  諒音さん
高知工業高等専門学校

ソーシャルデザイン工学科 情報セキュリティコース 卒業

Umeshita Rio

頑張るルーキ
ーズ！

就職先

令和6年度
入社

Rookies  
work  hard.

小さいころからパソコンに興味があり、
企業説明会で話を聞いて関心を持ちま
した。インターンシップで優しい社員の
方々に助けられ、この人と一緒に働きたい
と思える人に出会えたこと、また、学生時代
に苦手だったプログラミングをインターン
の際に初めて楽しいと感じられたことが、
就職先を決めた大きな理由です。

就職先（会社や職種）を
決めた理由は？

お客様先で稼働しているシステムの運用
保守、不具合対応、機能追加作業や、他企業
でのプログラミング入門講座のアシスタ
ント、企業フォーラム参加時のサポートなど
を先輩社員の指導のもとで行っています。
分からないことがあっても、先輩方が優しく
教えてくださるのでのびのびと作業に取り
組めています。1年目はどんどん吸収する
時期と言われており、自分なりに作業内容を
まとめるなど工夫しながら、早く一人前に
なれるよう努力しています。

どんな仕事をしていますか？

データベースやプログラムの勉強、資格
取得などに励み、先輩の時間を割かずに
自分で問題を解決できるSEになることが
目標です。大きなプロジェクトでは複数人で
作業するため、そういった場面で作業メン
バーの役に立てるようなスキルを身につけ
るために積極的に作業に取り組んでいます。
作業メンバーからもお客様からも信頼を
得られるようなSEを目指しています。

将来の目標や夢（希望）は？

ワールドビジネスシスコム株式会社
システム事業部 システム開発1課 勤務

企業紹介 129P→

社会人になるとコミュニケーションスキルがより
一層求められると思います。SEの仕事でも、
お客様や作業メンバーとの意識合わせ、
先輩からの指示など、人との関わりはとても
大事です。コミュニケーションは視野を広げる
ツールであり、日常の挨拶や会話は、質問
しやすい環境作りの第一歩です。そして就活
中は大変だと思いますが、学生生活を全力で
楽しむことも忘れないでください！

初めてのことには積極的に
チャレンジしてみましょう！

後
輩
の

皆
さ
ん
へ
！

頑張るルーキーズ！頑張るルーキーズ！
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田所  健斗さん
高知県立高知東高等学校 総合学科 卒業

Tadokoro Taketo

頑張るルーキ
ーズ！

就職先

令和4年度
入社

Rookies  
work  hard.

私は、学生時代サッカー部に所属していた
こともあり、体を動かす仕事がしたいと
思っていました。そんな時に先生方から、
郵便局への就職を勧めていただきました。
その際、郵便局の仕事は、体を動かすことが
でき、地域の方々に貢献できると説明して
いただいたことで、郵便局の仕事に魅力を
感じ、就職を決めました。

就職先（会社や職種）を
決めた理由は？

私は集配営業部に所属しており、主に郵便
物の配達をしています。基本的な一日の
流れは、出勤してから自分が担当する配達
区域の郵便物などを大まかに区分し、それ
から配達する道順通りに並べ、二輪車で
配達にお伺いするというものです。その他
にも、切手や年賀はがきを販売する営業
も行っています。

どんな仕事をしていますか？

仕事を始めて3年目となり、仕事にも慣れて
きました。顔なじみのお客さまも増え、
積極的に切手や年賀はがき販売のお声
がけもできるようになったことで、自信が
ついてきました。今後は、お客さまや社員
のみんなから信頼され、郵便局を引っ張っ
ていけるような社員になることを目標に
頑張っていきます。

将来の目標や夢（希望）は？

日本郵便株式会社
高知東郵便局 集配営業部 勤務

企業紹介 201P→

社会人になると挨拶はもちろん、返事をすること、メモを
とることなども大変重要です。分からないことをそのまま
にしていると、後になって、お客さまや会社に迷惑を
かけてしまうことがあります。今のうちに、「分からない
ことをそのままにせず、すぐに確認する」ことを心掛ける
ようにしておくと、社会に出たときに役立つと思います。
学生でも社会人でもオン・オフの切り替えが大事だと
思っています。仕事のときは仕事に集中し、休みの
ときには自分の趣味を楽しむようにしましょう。

地
域
の
み
な
さ
ま
に

喜
ん
で
い
た
だ
け
る
よ
う
、

笑
顔
で
郵
便
物
を

お
届
け
し
ま
す
。

後
輩
の

皆
さ
ん
へ
！

梅下  諒音さん
高知工業高等専門学校

ソーシャルデザイン工学科 情報セキュリティコース 卒業

Umeshita Rio

頑張るルーキ
ーズ！

就職先

令和6年度
入社

Rookies  
work  hard.

小さいころからパソコンに興味があり、
企業説明会で話を聞いて関心を持ちま
した。インターンシップで優しい社員の
方々に助けられ、この人と一緒に働きたい
と思える人に出会えたこと、また、学生時代
に苦手だったプログラミングをインターン
の際に初めて楽しいと感じられたことが、
就職先を決めた大きな理由です。

就職先（会社や職種）を
決めた理由は？

お客様先で稼働しているシステムの運用
保守、不具合対応、機能追加作業や、他企業
でのプログラミング入門講座のアシスタ
ント、企業フォーラム参加時のサポートなど
を先輩社員の指導のもとで行っています。
分からないことがあっても、先輩方が優しく
教えてくださるのでのびのびと作業に取り
組めています。1年目はどんどん吸収する
時期と言われており、自分なりに作業内容を
まとめるなど工夫しながら、早く一人前に
なれるよう努力しています。

どんな仕事をしていますか？

データベースやプログラムの勉強、資格
取得などに励み、先輩の時間を割かずに
自分で問題を解決できるSEになることが
目標です。大きなプロジェクトでは複数人で
作業するため、そういった場面で作業メン
バーの役に立てるようなスキルを身につけ
るために積極的に作業に取り組んでいます。
作業メンバーからもお客様からも信頼を
得られるようなSEを目指しています。

将来の目標や夢（希望）は？

ワールドビジネスシスコム株式会社
システム事業部 システム開発1課 勤務

企業紹介 129P→

社会人になるとコミュニケーションスキルがより
一層求められると思います。SEの仕事でも、
お客様や作業メンバーとの意識合わせ、
先輩からの指示など、人との関わりはとても
大事です。コミュニケーションは視野を広げる
ツールであり、日常の挨拶や会話は、質問
しやすい環境作りの第一歩です。そして就活
中は大変だと思いますが、学生生活を全力で
楽しむことも忘れないでください！

初めてのことには積極的に
チャレンジしてみましょう！

後
輩
の

皆
さ
ん
へ
！

頑張るルーキーズ！頑張るルーキーズ！
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森山 皓貴さん
高知県立高知東工業高等学校 機械生産システム科 卒業

Moriyama Koki

頑張るルーキ
ーズ！

就職先

令和5年度
入社

Rookies  
work  hard.

以前から製造業で働きたいと思っていま
した。自宅から通える高知県内の企業を
探していたところ、猟銃の製作をしている
会社があると知り見学に行きました。
他の企業ではできないモノづくりに興味を
持ち、自分も働いてみたいと思いました。

就職先（会社や職種）を
決めた理由は？

ミロク製作所は猟銃の製造をしています
が、私はショットガン（散弾銃）やライフル
銃の部品に焼付塗装する工程を担当して
います。製品を治具にセットして手塗りで
塗料を吹き付ける作業は、ムラなく均等に
塗るのが難しいですが、やりがいのある
楽しい仕事です。

どんな仕事をしていますか？

私の夢は、自転車で日本中の観光スポットを
見て回ったり、温泉巡りをすることです。ミロ
ク製作所は大型連休があったり、有給休暇
が取得しやすいので、一生懸命働いてお金
が貯まったら実行したいと思っています。

将来の目標や夢（希望）は？

株式会社 ミロク製作所
勤務

企業紹介 101P→

どんな職種でも仕事をする上で一番大切
なことは、人間関係だと思います。なるべく
自然体で素直な応対をした方が、自分も
相手もコミュニケーションが取りやすくなり、
仕事を任せてもらえるようになると感じて
います。そのためにも、見学やインターン
シップに積極的に参加して自分に合う
雰囲気の職場を見つけてください。

毎日様々な部品を
色々な種類の塗料で
塗装しています！

後
輩
の

皆
さ
ん
へ
！

田岡  さくらさん
高知県立高知追手前高等学校 吾北分校 普通科 卒業

Taoka Sakura

頑張るルーキ
ーズ！

就職先

令和4年度
入社

Rookies  
work  hard.

小さい頃からお客様を笑顔にできる接客
の仕事に就きたいと思っていました。職場
見学に行った際、自社製品の原料から
製造・販売までの細部にまでこだわって
いるところや、店長の人柄に惹かれました。
また、芋屋金次郎が全国展開をしている
ことを知り、自分の経験の幅を広げるため
に県外店舗でも働いてみたいと思い就職
を決めました。

就職先（会社や職種）を
決めた理由は？

商品陳列や補充、箱物包装、商品発注、
最近は新人スタッフの教育をしています。
お客様から「やっぱり芋屋さんのけんぴが
1番美味しい！」とお褒めの言葉を頂いた
際にやりがいを感じています。どの業務に
も責任が伴いますが、職場の雰囲気も
明るく何かあっても周りの方々がフォロー
やアドバイスをして下さいます。日々勉強
にもなり、すごく良い環境の中で仕事が
出来ています。

どんな仕事をしていますか？

将来の夢・目標は、ご来店して下さった
全てのお客様が笑顔になるような明るい
接客と、憧れの店長のような店舗スタッフ、
そして芋屋金次郎の店長になることです。
そのためにもこれからも率先して行動し、
様々なことに挑戦して自分自身の成長と
より良い店舗作りを行っていきたいと考えて
おります。

将来の目標や夢（希望）は？

芋屋金次郎株式会社
芋屋金次郎日高本店 勤務

企業紹介 137P→

社会人になり、「謙虚な気持ちを忘れないこと」
「チャレンジ精神が大切」ということを学びました。
社会人になると初めてのことばかりで大変だと
思います。先輩や上司からのアドバイスを真摯に
受け止め、習ったことを振り返り自分のものにして
いきましょう。
そして自分の夢を1つでも叶えられるように
様々なことにチャレンジしてみて下さい！

後
輩
の

皆
さ
ん
へ
！

私たちと一緒に
芋けんぴの魅力を
全国に広めませんか？

頑張るルーキーズ！頑張るルーキーズ！
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森山 皓貴さん
高知県立高知東工業高等学校 機械生産システム科 卒業

Moriyama Koki

頑張るルーキ
ーズ！

就職先

令和5年度
入社

Rookies  
work  hard.

以前から製造業で働きたいと思っていま
した。自宅から通える高知県内の企業を
探していたところ、猟銃の製作をしている
会社があると知り見学に行きました。
他の企業ではできないモノづくりに興味を
持ち、自分も働いてみたいと思いました。

就職先（会社や職種）を
決めた理由は？

ミロク製作所は猟銃の製造をしています
が、私はショットガン（散弾銃）やライフル
銃の部品に焼付塗装する工程を担当して
います。製品を治具にセットして手塗りで
塗料を吹き付ける作業は、ムラなく均等に
塗るのが難しいですが、やりがいのある
楽しい仕事です。

どんな仕事をしていますか？

私の夢は、自転車で日本中の観光スポットを
見て回ったり、温泉巡りをすることです。ミロ
ク製作所は大型連休があったり、有給休暇
が取得しやすいので、一生懸命働いてお金
が貯まったら実行したいと思っています。

将来の目標や夢（希望）は？

株式会社 ミロク製作所
勤務

企業紹介 101P→

どんな職種でも仕事をする上で一番大切
なことは、人間関係だと思います。なるべく
自然体で素直な応対をした方が、自分も
相手もコミュニケーションが取りやすくなり、
仕事を任せてもらえるようになると感じて
います。そのためにも、見学やインターン
シップに積極的に参加して自分に合う
雰囲気の職場を見つけてください。

毎日様々な部品を
色々な種類の塗料で
塗装しています！

後
輩
の

皆
さ
ん
へ
！

田岡  さくらさん
高知県立高知追手前高等学校 吾北分校 普通科 卒業

Taoka Sakura

頑張るルーキ
ーズ！

就職先

令和4年度
入社

Rookies  
work  hard.

小さい頃からお客様を笑顔にできる接客
の仕事に就きたいと思っていました。職場
見学に行った際、自社製品の原料から
製造・販売までの細部にまでこだわって
いるところや、店長の人柄に惹かれました。
また、芋屋金次郎が全国展開をしている
ことを知り、自分の経験の幅を広げるため
に県外店舗でも働いてみたいと思い就職
を決めました。

就職先（会社や職種）を
決めた理由は？

商品陳列や補充、箱物包装、商品発注、
最近は新人スタッフの教育をしています。
お客様から「やっぱり芋屋さんのけんぴが
1番美味しい！」とお褒めの言葉を頂いた
際にやりがいを感じています。どの業務に
も責任が伴いますが、職場の雰囲気も
明るく何かあっても周りの方々がフォロー
やアドバイスをして下さいます。日々勉強
にもなり、すごく良い環境の中で仕事が
出来ています。

どんな仕事をしていますか？

将来の夢・目標は、ご来店して下さった
全てのお客様が笑顔になるような明るい
接客と、憧れの店長のような店舗スタッフ、
そして芋屋金次郎の店長になることです。
そのためにもこれからも率先して行動し、
様々なことに挑戦して自分自身の成長と
より良い店舗作りを行っていきたいと考えて
おります。

将来の目標や夢（希望）は？

芋屋金次郎株式会社
芋屋金次郎日高本店 勤務

企業紹介 137P→

社会人になり、「謙虚な気持ちを忘れないこと」
「チャレンジ精神が大切」ということを学びました。
社会人になると初めてのことばかりで大変だと
思います。先輩や上司からのアドバイスを真摯に
受け止め、習ったことを振り返り自分のものにして
いきましょう。
そして自分の夢を1つでも叶えられるように
様々なことにチャレンジしてみて下さい！

後
輩
の

皆
さ
ん
へ
！

私たちと一緒に
芋けんぴの魅力を
全国に広めませんか？

頑張るルーキーズ！頑張るルーキーズ！
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